
第６８回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2014年 2月 18日（火） 12：00～13：30 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 小池利治委員、稲生恵美子委員 刈谷市：二宮由美子副委員長 

安城市： 田中克浩委員長、水野順子委員 知立市：古味真里委員、柿原健委員 

高浜市： 丸木久芳委員、   

欠席  清水幸浩委員（刈谷）、成田淳子委員（高浜） 

＜エフエムキャッチ＞ 

取締役社長川瀬隆介、専務取締役森雅博、取締役倉地陽一 

アドバイザー小森浩司、チーフ堀安孝、勅使河原正直、 

 

＜議事内容＞ 

1. 近況報告 

川瀬社長 あいさつ 

① 退任される委員の方へ記念品贈呈（上記下線あり） 

② キャッチネットワーク新社屋建設に伴う事務所移転について 

③ メディアミクス交流会について 

 

2.  平日昼の番組「市からのお知らせ広場 ぴっちスクエア」についての意見交換    

＜番組内容について＞ 

・ 防災インフォメーションについて 

経験者の声などが良かった。経験者ならではの臨場感があって、 

いろいろなことを考えさせられる良い機会だった。テレビでやってもよいのではないか。 

防災インフォメーションの放送日時を考えてほしい。パーソナリティの感想も入ると良い。 

・ 音楽の比率が少ない方が良かった。 

・ 音楽を削ってでも情報をいっぱい出してほしい。 

・ 曜日によって市の情報を変えているのなら番組内でお知らせしてほしい。 

・ 楽曲から始まるより、情報から始まるとよい。 

・ 自分の住んでいる地域だと耳を傾けてしまう。 

・ 多文化共生という意味から、英語、ポルトガル語の情報は良かった 

・ 「まちのまど」のゲスト出演者によって聞きづらさが出る 

・ 放送プログラムを細かく紹介してほしい。 

・ 地域の貴重な情報を伝えていただいて良い番組 

・ 前半と後半の番組でパーソナリティのテンションが変わりすぎ。 

 

そのほかの番組、または全体についての意見交換 

・  災害対策ガイドのイラストについて説明 

 



3. 事務局から 

・ 次回日程  2014年 4月 27日（日） 16：00-17：00 

             意見交換番組は「Pitch Beat Street 838」 

 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、 

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


